



► PENETAPAN DCT PEMILU 2024

13 Caleg Diganti, Empat Pindah Dapil

UMBULHARJO-KPU Kota Jogja menetapkan sebanyak 493 calon anggota legislatif (caleg) dalam daftar calon tetap (DCT) Pemilu 2024. Ratusan caleg dari 18 partai politik (parpol) ini bakal bertarung memperebutkan kursi di DPRD Kota Jogja.

*Triyo Handoko & Yosef Leon Pinskers
redaksi@harianjogja.com*

"Penetapan sudah final dan akan diumumkan secara resmi pada Sabtu [3/11]. Sebelum ditetapkan, kami sudah berkoordinasi dengan partai politik pengusung," kata Ketua Divisi Teknis Penyelenggaraan KPU Kota Jogja, Erizal saat ditemui, Jumat (3/11).

Erizal menjelaskan penetapan caleg sudah melalui lima tahapan. "Ada lima proses sebelum ditetapkan, pertama saat diumumkan sebagai daftar calon sementara [DCS], kemudian

► Sebelum ditetapkan, terdapat 13 orang dalam DCS yang diganti dengan orang baru.

► Dalam masa tunggu kami minta caleg untuk menahan diri tidak berkampanye.

masuk masyarakat, pencermatan DCS oleh partai politik, pasca-pergantian yang dilakukan parpol, dan terakhir pencermatan sebelum ditetapkan, sehingga daftar calon sudah terverifikasi dengan baik," katanya.

Sebelum ditetapkan, terdapat 13 orang dalam DCS yang diganti dengan orang baru. "Pergantian DCS ada dilakukan untuk 13 orang dari berbagai partai. Selain itu, ada dua parpol yang menggeser empat bacalegnya dari daerah pemilihan sebelumnya," kata Erizal.

Alasan pergantian bacaleg, menurut Erizal, menjadi kewenangan partai pengusung. "Kami tidak tahu alasan penggantian calon sementara karena sepenuhnya menjadi kewenangan

partai. Demikian juga dengan alasan pemindahan bacaleg ke dapil lain. Kami hanya memastikan proses pencalonan kandidat yang ada sesuai dengan aturan yang ada," katanya.

Meskipun sudah ditetapkan sebagai Caleg DPRD Kota Jogja pada Pemilu 2024, KPU tetap meminta para calon untuk menaati proses dan aturan terutama saat masuk tahapan kampanye. "Setelah ditetapkan dan diumumkan, jadwal selanjutnya yakni kampanye. Dalam masa tunggu kami minta caleg untuk menahan diri tidak berkampanye," katanya.

Berkurang Satu

Di tingkat DIY, KPU DIY menetapkan 680 caleg yang akan berlaga dalam Pemilu 2024. Jumlah itu berkurang satu orang dari DCS yang sebelumnya diumumkan yakni 681 orang, lantaran salah satu bacaleg meninggal dunia.

Ketua KPU DIY, Ahmad Shidqi mengatakan sebelum ditetapkan dalam DCT, KPU DIY telah melewati serangkaian tahapan. Menurutnya, ada beberapa perubahan komposisi

dalam DCS menjadi DCT, namun hanya perubahan minor seperti perubahan gelar dan perubahan kecil lainnya. "Untuk perubahan nomor urut, dapil, dan lainnya tetap ada, tetapi saya kurang hafal," katanya.

Dia menyebut, perubahan calon yang diusung, nomor urut maupun dapil caleg sepenuhnya merupakan kewenangan parpol. "Ketika sudah diajukan kami langsung mencermati, misalnya saat mengganti harus sesuai dengan syarat pendaftaran. Setelah kami verifikasi lengkap dan benar, baru diterima dan masuk DCT," katanya.

Adapun pengumuman DCT Pemilu 2024 wilayah DIY akan diumumkan pada Sabtu di sejumlah media cetak. Pengumuman akan memuat informasi seputar nama, jenis kelamin, tempat tinggal, nama partai, nomor urut partai, logo partai serta nomor urut calon tersebut. Shidqi menjelaskan bahwa usulan banyak pihak soal dibukanya riwayat hidup caleg untuk memudahkan masyarakat dalam menentukan pilihan juga akan difasilitasi.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005